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再質問の方式 一問一答方式 

 

 

質問件名  安心・安全でより快適に自転車を乗りこなそう 

 

【質問要旨】  

 小平市は字が表しているように平らで急な坂道がほとんどないため、自転車の走りやすいまちです。

自転車は健康的で環境に負荷をかけない移動手段として私たちの身近にある乗り物です。一方で、自転

車のルールが徹底されていないことや自転車道路や駐輪場の整備が不十分なことから快適に市内を自

転車で走るには課題があると考えます。また最近は高齢者の自動車免許返納後の自転車利用での事故が

増加傾向との調査報告もあります。さらに電動アシスト自転車の普及は目覚ましく、今では原付バイク

の出荷台数を上回り、子育て中の方から運転免許を返納した高齢者まで市内でも多くの人が利用してい

るのを見かけます。 

2017 年３月議会で環境建設委員会が「自転車の似合うまちづくりについて」政策提言をしています。

また、同じ年の 2017 年５月には「自転車活用推進法」が施行され、自転車をより快適に利用するため

の基本方針や理念を地方自治体に向けて示しています。これらのことを踏まえ、改めて小平市での自転

車施策について以下の質問をいたします。 

 

 

 

  

 

① 自転車ナビマークの市内での設置状況は。 

② 市内で特に多い自転車事故発生場所などは市として認識していますか。また対策は。 

③ 小平市内の自転車駐車場の整備状況は。 

④ 電動アシスト自転車に対する交通安全対策や啓発活動を行なっていますか。 

⑤ 自転車活用推進法の基本方針の一つであるシェアサイクル施設の整備について、市内公共施設にシ

ェアサイクルポートを設置することに対する市の見解は。 

 

 

上記のとおり、小平市議会会議規則第 57条第 2項により通告します。 
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